

CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO DE HUMANIDADES

En el Pedregal se comienza a construir la capital de la ciencia y de la cultura mexicana. Se formarán nuevas generaciones de hombres y mujeres que, a través del estudio, de la investigación y del ejercicio profesional, participarán, en contacto con el pueblo, en la construcción de un México en que los valores más altos de la cultura, de la sociedad y de la economía, coordinados armoniosamente, puedan dar a otros pueblos y otras culturas de desequilibrio y de tragedia, de injusticia y de barbarie, un mensaje noble y diáfano, no empañado por las deformaciones de la aplicación inhumana de la técnica.

Gilberto Loyo, director de Economía,
Universidad de México, agosto de 1950



Foto: CESU